
 

広報委員会 磯  利昭委員長 
ロータリーの活動を多くの方に周知いただけるような広
報活動を行いたいと思います。 
職業奉仕委員会 須田  清委員長 
私達ロータリアンがロータリー活動を行うことができる
のは、職業があるからこそです。会員の職業をいかした
活動を行う事で、地域社会へロータリー活動を周知して
いただきたいと思います。 
社会奉仕委員会 小林  忠委員長 
今年度の財団補助金事業としましては、特定非営利活動
法人ワーカーズコープ 就労継続支援 B 型「たいむ」へ
作業に必要な機械を寄贈する予定です。継続事業である
芝ふるさとまつりは、昨年同様参加したいと思います。 
また、スペシャルオリンピックス日本埼玉や太陽の家へ
の支援等は続けていければと考えております。 
国際奉仕委員会 大杉 能弘委員長 
次年度、クラブ創立 50 周年になりますので記念事業と
して国際奉仕プログラムを計画、立案する。（他のクラ
ブとの合同事業など） 
ロータリー財団・米山委員会 森田 康之委員長 
財団寄付は、地区補助金事業やポリオ撲滅、財団奨学生
の支援等に使われます。今年度地区目標額は、一人当た
り 年次寄付 200 ㌦ ポリオプラス 50 ㌦ ベネファクタ
ー 1 名以上です。ご協力よろしくお願いいたします。 
米山寄付は日本で学ぶ外国人留学生への奨学金となりま
す。支援する事で将来日本と母国との懸け橋となる人材
を育成し、国際平和を推進する事を目的としておりま
す。目標  普通寄付 5,000 円 特別寄付 20,000 円 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

♣クラブ協議会          

 

 

 

 

 

 

SAA  稲川 和成委員長 
ＳＡＡの重要な役割は、良い雰囲気を会場監督として
取り仕切ることであると思います。そのために、常に
明るく楽しい例会の雰囲気をつくり、例会がスムーズ
に進行するよう努力していきたいと思っております。 
会員研修 大杉 能弘委員長 
例会時に会員の皆様にロータリーについて理解を深め
て頂くために外部の講師を招いて「ロータリーとは」
のタイトルで卓話をして頂く。 
プログラム委員会 増田  徹委員長 
活気あるクラブづくりを行うため、楽しくを実感でき
る例会にしていきたいと考えております。委員会とし
ましては、他の委員会と協力をし、卓話者や皆様に満
足いただけるような行事や活動を企画し、立案してい
きたいと思っております。 
出席・ニコニコ委員会 藤原 忠由委員長 
次年度の社会奉仕・青少年奉仕事業を行う大事な予算
となります。多くの会員の皆様の例会出席をお願いし
たい思います。そして、ニコニコのご協力よろしくお
願いいたします。今年度ニコニコ目標額：50 万円 
親睦委員会 切通 勇次委員長 
親睦はクラブの要です。親睦活動を通しクラブの活性
化を進めていきたいと考えております。今年度もクリ
スマス家族夜間例会、親睦旅行や夜間例会等で皆様と
楽しい時間を共有していきたいと思います。 
会員増強維持委員会 髙柳 恵造委員長 
会員一人 1 名の会員推薦書の提出をお願いいたしま
す。委員会としましても、会員増強に力を入れていき
ます。そして、会員維持のため親睦委員会と協力し、
夜間例会や奉仕活動を通じ、楽しい時間を共有するこ
とで退会者を減らせるよう努力していきたいと思って
おります。 
 
 
 
 

♣出席・ニコニコ報告       藤原 忠由 

森川 昌紀 本日はよろしくお願いいたします 
田中 一任 本日もよろしくお願いします 
奥富 精一 一か月ぶりです宜しくお願いいたします 
切通 勇次 巨人弱いよ！ 
小林  忠 森川会長田中幹事一年間頑張ってください 
須田  清 本日もよろしくお願いします 
増田  徹 今年度森川会長のもとガンバリます 
森田 康之 本日もよろしく  
   14 口 27,000 円 累計 27,000 円 
会員 出席 計算 MU % 
23 13 22 0 59 

 

第 2181 回 7 月 27 日 新旧会長幹事歓送迎会  会場：浦和「高砂」 

♣出席・ニコニコ報告 

森川 昌紀・切通 勇次・車谷 隆徳・須田  清・並木 幸治 

5 口 10,000 円 累計 45,000 円 会員 23 出席 8 計算 20 40% 


